

二町内自治会新聞

緑のリサイクル活動

全国緑化週間の行事として、みどりの羽根の募金活動が御座います。わが町内からも毎年皆様のご協力を得て十万円相当の募金を届けております。今年度は、みどりの羽根募金から環境緑化に励んでいる団体へ奨励金が出される事になりました。二町内は「緑のリサイクル活動」計画をアピールしましたところ、内容が認められ五十万円の助成金を頂くことになりました。

これまで落ち葉は、東部クリーンセンターに燃えるゴミとして出していました。九月から十二月にかけて大きなビニール袋に約二百袋は、あつたと思います。緑の葉は、夏には二酸化炭素を吸収して酸素を出します。しかしその葉を燃やすことになれば二酸化炭素を放出して、結局、プラスチック零ということになります。しかしこの葉っぱを堆肥に変えれば、「一石二鳥」以上の効果を上げることになります。又間伐材を花壇の縁に使用することにより、森林業者にお金が流れ、森林事業の活性化にもつながるものと思います。緑のリサイクル事業は、地元業者の共同経営コンサルタント社長の佐伯さんに設計から施工まですべてをお願いしました。

事務局
村上徹郎
TEL 368-5384
住所 健軍本町 26-3

故小田稔さん記念花壇

昨年亡くなられました小田稔さんの奥様から香典返しを頂きました。故人は、草花を大変愛された方と聞いていましたので緑のリサイクル事業に合わせて、円形の花壇を造らせていただきました。皆で花壇を大切にしていきたいと思っております。有難う御座いました。

町内の皆様へのお願い

- ① 堆肥舎は、ごみ捨て場ではありません。落ち葉専用です。お菓子の包装紙や空き缶、ペットボトル等を持ち込まないよう子ども達にご指導をお願いします。花壇の縁は木製です。大切にしましょう。
- ②

③ 今まで使っていたコンクリートのテストピースは、不要になります。ご入用の方は、申し出て下さい。差し上げます。
④ ガーディングで要らなくなった土は、持ってきて下さい。葉っぱと混ぜて、腐葉土を作ります。出来た腐葉土は、公園の花壇に使い、残りは、皆さんにお分けしたいと思います。

二町内自主防災の日

十月二十四日(土)十一時より避難訓練を実施します。今回も要援護者を中心に避難訓練をします。昨年の反省に基づき、向う三軒両隣で要援護者を救助する体制づくりができましたのでこの体制で避難訓練を行いたいと思っております。

二町内敬老の日

九月二十七日に三津野建設会議場をお借りして、敬老会を開催しました。八十歳以上七十名の方に案内状を出しましたが出席された方は、()名でした。子ども会もお祝いの出し物を計画していましたがインフルエンザの流行で参加ができませんでした。出席された中に八十八歳を迎えられる福本重遠さんには、米寿のお祝いを差し上げました。福本さんは、子どもを守る会

○二丁目、三丁目は、健軍小学校へ、その後本町公園へ
③ 応急法
人工呼吸法
怪我の手当て等を実習
④ 昼食は、2-1米を準備しました。

秋の町内一斉清掃

十月二十五日(日)午前七時より実施します。町内の汚い所はどこでしょうか。

町内リサイクル活動

十月二十四日で防災訓練と重なりました。ごみ出しの時間を三十分早めて八時からトラックのゴミ回収を始めて頂き、本町公園の回収作業を午前十時三十分までに終わるようお願いいたします。ご協力よろしくお願ひします。

- ① 十一時爆竹と同時に避難訓練を開始します。
- ② 避難場所
○健軍本町は、本町公園へ